# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Après un beau succès l'an passé

## Les paniers de la rentrée des Artisans de la Paix de retour pour aider les familles dans le besoin à la rentrée scolaire 2023

**Trois-Rivières**, le 19 juin 2023 – L'organisme les Artisans de la Paix récidive avec le projet Paniers de la rentrée 2023 qui avait permis de répondre à 756 demandes l'an dernier en plus de permettre d'amasser une somme de 50 000 \$. Cette année, l'équipe des Artisans de la Paix souhaite distribuer autant de paniers, sinon plus que l'année précédente afin de combler un manque important pour plusieurs familles trifluviennes.

Plusieurs partenaires se joignent au projet Paniers de la rentrée 2023. Cette année encore, la compagnie Costco est un partenaire financier majeur et plusieurs généreux dons ont été faits, notamment 5 000 \$ de la part de Desjardins et 5000 \$ de la part de la Fondation Bon départ. Un don de 2500 \$ a aussi été fait de la part du ministre du Travail et ministre responsable de la région de la Mauricie et de la région du Nord-du-Québec Jean Boulet. En nouveauté cette année, l'Entrepôt de la Lunette fait aussi partie des partenaires et s'engage à offrir 750 chèques cadeaux de 25 \$ pour tous les enfants qui ont besoin de lunettes. D'autres partenaires sont aussi présents pour soutenir le projet, le CIUSSS-MCQ, l'École Chavigny, le Séminaire Saint-Joseph, OK Pneus - L'Entrepôt du pneu, des élus de la ville de Trois-Rivières, les députés Simon Allaire et René Villemure, le Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy, et plusieurs autres. Autre nouveauté cette année, il est possible de faire des dons en ligne via un lien sur la page Facebook des Artisans de la paix.



De gauche à droite : Annouk-Adam Bergeron, Robert Tardif, Bryan Dubois-Bourque, Charline Vaugeois, Guillaume Morrissette, Jean-Denis Girard.

Ces paniers offrent non seulement des fournitures scolaires, mais aussi de l'aide alimentaire et vestimentaire pour bien commencer l'année. « Devant la montée de l'inflation et l'augmentation des demandes d'aides à Trois-Rivières, nous souhaitons reproduire l'élan de générosité vécu l'an dernier où nous avions répondu à 756 demandes. Soutenir les familles trifluviennes fait partie de notre mission et ce projet représente bien la nécessité d'un organisme comme le nôtre pour la communauté », souligne Jean-Denis Girard, président du conseil d'administration des Artisans de la Paix.

#### Distribution des paniers de la rentrée

La distribution des paniers de la rentrée sera faite en deux temps cette année. Les effectifs scolaires seront distribués dans la semaine du 10 et du 17 juillet 2023 et ils seront accompagnés d'un chèque cadeau pour la friperie qui représente un montant de 10 \$ pour chaque enfant inscrit « Le projet des paniers de la rentrée se concentre sur la base des fournitures scolaires. En faisant la distribution un peu plus tôt que l'an dernier, les familles seront assurées d'avoir le temps nécessaire afin d'avoir en leur possession tout le matériel scolaire nécessaire pour débuter l'année », mentionne Charline Vaugeois coordonnatrice en intervention sociale des Artisans de la Paix. La nourriture, pour sa part, sera distribuée dans la semaine du 8 et du 14 août 2023. L'édition 2023 des Paniers de la rentrée mise sur la collaboration et le partenariat. « Cette année, chaque partenaire fera la distribution des paniers aux familles inscrites dans son secteur. Cette nouveauté permet d'offrir un service de proximité et de rendre les paniers accessibles à un plus grand nombre de personnes », ajoute Charline Vaugeois.

#### Partenaires pour la distribution des Paniers de la rentrée

- Maison des familles de Trois-Rivières
- Maison des familles du Rivage
- Maison des familles Chemin-du-Roy
- CIUSSS-MCQ
- Maison Coup de pouce
- Maison René
- Ressource FAIRE
- Bon Citoyen
- L'Entraide du Cap : Ebyòn
- Maternaide

L'appel à la générosité est donc lancé. Le porte-parole des *Artisans de Paix*, l'auteur trifluvien Guillaume Morrissette, lance à nouveau le défi aux entreprises : « Je souhaite que les étudiants en difficulté de la région puissent bénéficier de vos dons qui pour eux sont plus que nécessaire. Évidemment tout le monde n'a pas le même budget de don, mais j'espère que les gens participeront à la hauteur de leur capacité. Chaque don est important pour que les familles dans le besoin puissent avoir un répit au moment de la rentrée qui représente souvent une source de stress ».

Les dons peuvent être faits <u>en ligne</u> (lien de don sur la page Facebook) ou directement chez les Artisans de la paix au 700, rue Sainte-Cécile à Trois-Rivières.

### À PROPOS DES ARTISANS DE LA PAIX

Les Artisans de la Paix est un organisme communautaire de premier plan ayant pour mission de subvenir aux besoins de base et soutenir les personnes en difficulté tout en les accompagnant vers une autonomie accrue. Les gens les plus vulnérables du grand Trois-Rivières, pour lesquels les ressources se font rares, sont accueillis par le service d'intervention. Plusieurs services sont offerts aux personnes vivant en situation de pauvreté : intervention, tablée populaire, distribution alimentaire, dépannage (alimentaire, vêtements, meubles), service de référence, paniers de Noël, et déclarations de revenus et autres.

- 30 -

#### Source:

Charline Vaugeois, coordonnatrice en intervention sociale Robert Tardif, directeur général Les Artisans de la Paix

#### Information et gestion des entrevues :

Annik Bousquet
BEAUDOIN relations publiques

Cell: 819 699-9347 annik@beaudoinrp.com